

# BIG ISSUE

## Bagikan Takjil Gratis Bersama Organisasi Kemasyarakatan oleh Polsek Surade Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Apr 4, 2024 - 09:53



*Bagikan Takjil Gratis Bersama Organisasi Kemasyarakatan oleh Polsek Surade Polres Sukabumi*

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR\_Polsek Surade turut serta dalam kegiatan berbagi takjil bersama organisasi kemasyarakatan di wilayah Surade. Kegiatan

ini dilaksanakan mulai pukul 16.00 WIB hingga selesai, tepat di pinggir jalan raya Cibarehong, Kecamatan Surade, Kabupaten Sukabumi.

Selain menyediakan takjil secara gratis bagi masyarakat yang berbuka puasa, kegiatan ini juga menjadi momentum bagi Polsek Surade untuk mengimbau agar masyarakat lebih berhati-hati saat berkendara di jalan raya. Pasalnya, dengan mulai ramainya arus lalu lintas akibat banyaknya pemudik yang datang ke wilayah Kecamatan Surade, kesadaran akan pentingnya mematuhi peraturan lalu lintas menjadi hal yang sangat ditekankan.

Dalam pelaksanaannya, kegiatan berlangsung dengan aman dan kondusif. Dokumentasi kegiatan ini pun turut dilampirkan sebagai bukti keseriusan dan kepedulian dari Polsek Surade dan organisasi kemasyarakatan dalam menjaga kebersamaan dan keamanan selama bulan suci Ramadan.

Kapten Polsek Surade, AKP Asep Sundana SH, MM, menyatakan, "Kami berharap kegiatan ini tidak hanya menjadi momen berbagi, tetapi juga menjadi pengingat bagi seluruh masyarakat akan pentingnya keselamatan berkendara, terutama di masa yang penuh berkah ini. Semoga kegiatan ini dapat memberikan manfaat dan kesadaran yang lebih dalam menjalani ibadah puasa dan berlalu lintas dengan aman."

Dengan semangat kebersamaan dan gotong royong, Polsek Surade dan organisasi kemasyarakatan setempat menunjukkan komitmennya dalam memberikan kontribusi positif bagi kehidupan masyarakat, khususnya dalam menjaga keselamatan dan kenyamanan bersama. Semoga kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan untuk mempererat tali persaudaraan dan menciptakan lingkungan yang lebih baik.